

Maria Callas : les petits champions de la lecture

Cette année, les élèves de CM de l'école Maria Callas ont participé pour la 1^{ère} fois au concours de Petits Champions de la Lecture.

Le 20 janvier ont eu lieu les finales classes. Chaque élève, sous les yeux d'un jury composé d'une enseignante de l'école, d'un directeur du réseau et des autres élèves de la classe, a lu son texte. 11 élèves de l'école ont ainsi été sélectionnés.

Quelques jours plus tard, c'est à la salle Aretha Franklin qu'a eu lieu la finale de notre école. Les 11 finalistes ont lu leur texte devant le jury, leurs camarades de classe, des parents et d'autres élèves de l'école. Le moment était stressant mais tous les petits champions ont mis beaucoup de cœur et d'application dans leur lecture.

Après de difficiles délibérations, le jury (composé de la professeur documentaliste du collège Marc Seguin, d'une maitresse de l'école et d'une AESH de l'école) a annoncé les deux gagnants qui représenteront l'école lors des finales départementales.

Tous les élèves de CE2 et CM1 ont maintenant hâte d'être l'an prochain pour tenter à nouveau leur chance à ce concours.

